
〜皆さんのご意見をお待ちしております〜 

市政に対するご意見や改善してほしいこと、地域のお困

りごとや、まちづくりに関するご提案など・・・。 

ふるさと納税が予想以上に好調です。 

６月から１２月の寄付状況の実績で比較すると、 

約５億３千万円（平成 28 年度 6 月～12 月）から 

約 7 億 7 千万円（平成 29 年度 6 月～12 月）と 

145％ほどのアップとなっています。 

 

ただし、寄付額の 6 割ほどの金額は返礼品として寄付者

に戻されますので、実際の実入りは 4 割ほどになりま

す。 

日経 BP 総研による「シティブランド・ランキング —住

みよい街 2017—」で全国 1 位になったことも影響して

いるのかもしれません。 

市長等に関して、寄付の受領禁止や認可等に関する不利益取り扱いの禁止

など、倫理基準の強化、 

また、市税などの納付が証明できる書類、学齢や職歴などが証明できる書

類の提出義務化、などなど政治倫理条例の見直しが予定されています。 

 

既に特別委員会が設置されており、議論がスタートします。 

〒302-0127 茨城県守谷市松ヶ丘 4-14-9 

連絡先 0000８０－５６５１－５０３４８０－５６５１－５０３４８０－５６５１－５０３４８０－５６５１－５０３４   ＦＡＸ０２９７－４５－８３４７０２９７－４５－８３４７０２９７－４５－８３４７０２９７－４５－８３４７ 

Mail：suemuraeiichiro@gmail.comsuemuraeiichiro@gmail.comsuemuraeiichiro@gmail.comsuemuraeiichiro@gmail.com 

 

１．１．１．１．    創業支援事業計画について創業支援事業計画について創業支援事業計画について創業支援事業計画について    

行政によるビジネス支援という発想には少し無理があると感じま

す。根本的に行政が得意な分野ではないと思うし、仮に成功した

らしたで民業圧迫になりかねません。 

守谷市としては「創業支援事業計画」の認可をこれから目指す状

況にありますが、継続性と守谷市らしさ等について。 

 

２．２．２．２．    人と動物に優しい街づくりについて人と動物に優しい街づくりについて人と動物に優しい街づくりについて人と動物に優しい街づくりについて    

茨城県の動物愛護政策に関する動きが非常に活性化しておりま

す。しかし、県の動きが活発に行っているから、市としてはそれ

ほど熱心にやらなくてもよいとなってしまっては問題です。 

動物愛護基金の設置場所など、議論が停滞している部分の今後の

検討方法などについて。 

 

すえむら英一郎のブログ 

政治倫理条例の改正が検討されています。政治倫理条例の改正が検討されています。政治倫理条例の改正が検討されています。政治倫理条例の改正が検討されています。    

一般質問一般質問一般質問一般質問にににに登壇登壇登壇登壇しましたしましたしましたしました。。。。    

ふるさと納税が好調ふるさと納税が好調ふるさと納税が好調ふるさと納税が好調です。です。です。です。    

    


